

## ABSTRAK

Pembuatan Bibliografi Beranotasi pada Karya Ilmiah dengan Subjek Hukum di Perpustakaan Umum Gunung Bungsu Kabupaten Tanah Datar

Oleh : Yulia Ethika/2014

Makalah ini bertujuan membantu pengguna dan pustakawan yang ada di Perpustakaan Umum Gunung Bungsu Kabupaten Tanah Datar dalam melakukan penelusuran informasi atau temu balik informasi. Dalam pembuatan makalah ini akan dideskripsikan mengenai tahapan pembuatan bibliografi beranotasi pada karya ilmiah dengan subjek hukum di Perpustakaan Umum Gunung Bungsu Kabupaten Tanah Datar.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan teknik pengumpulan data melalui pengamatan langsung atau observasi. Observasi dilakukan dengan mengumpulkan dan mencatat koleksi karya ilmiah dengan subjek hukum yang terdapat di Perpustakaan Umum Gunung Bungsu Kabupaten Tanah Datar. Setelah data diperoleh melalui observasi, selanjutnya melakukan identifikasi pada bagian-bagian yang akan dibuat untuk bibliografi beranotasi. Berdasarkan pengamatan langsung atau observasi jumlah karya ilmiah dengan subjek hukum di Perpustakaan Umum Gunung Bungsu adalah 135 eksemplar.

Berdasarkan pembahasan dapat disimpulkan tahapan pembuatan bibliografi beranotasi untuk karya ilmiah dengan subjek hukum adalah sebagai berikut. Pertama, penentuan judul dengan melihat (a) tersedianya koleksi berupa karya ilmiah dengan subjek hukum (b) keterpakaian koleksi (c) informasi yang paling banyak diminati dan informasi masih terjaga dengan baik. Kedua, pengumpulan bahan pustaka dengan mencatat nama pengarang, judul karya ilmiah dan impresum yang berisi tempat terbit, penerbit dan tahun terbit. Ketiga, seleksi bahan pustaka yang bertujuan menyesuaikan antara judul bibliografi dengan bahan pustaka yang dikumpulkan. Keempat, pengelompokkan atau klasifikasi bahan pustaka dengan menggunakan klasifikasi fundamental. Kelima, pembuatan kata kunci. Keenam, Penyusunan indeks. Ketujuh, pengetikan naskah bibliografi dengan menggunakan gaya penulisan *American Psychology Assosiation* (APA). Terakhir dalam tahapan pembuatan bibliografi adalah Pemeriksaan Naskah Akhir yang meliputi pemeriksaan dari kesalahan ejaan, kesesuaian pembalikkan nama pengarang yang ada pada karya ilmiah dan kelengkapan data bahan bibliografi seperti tahun terbit, penerbit dan anotasinya.